

Erfolgreiche Konzerte des Tiroler Kammerorchesters

Eine tolle Bühne für talentierte, junge Musiker

Innsbruck – Beeindruckende Leistungen präsentierten jüngst neun junge Solistinnen und Solisten aus Nord- und Südtirol in den Orchesterkonzerten des Tiroler Kammerorchesters *InnStrumenti*, die in Innsbruck und in Meran stattfanden. Viel Publikum und zahlreiche Prominenz aus Politik und Kultur mit u. a. der Präsidentin der Uni Bo-

zen, Ulrike Tappeiner, ebenso Hypo-Vorstand Hannes Haid und Ex-EU-Kommissar Franz Fischler staunten nicht schlecht über die herausragende Qualität der jungen und leidenschaftlichen MusikerInnen. „Es ist eine tolle Initiative, länderübergreifend solche jungen Talente zu fördern und ihnen eine Bühne zu geben“, lobte Hannes Haid.



Das Tiroler Kammerorchester InnStrumenti und neun junge Solisten durften sich in Innsbruck und in Meran über ein volles Haus freuen.



Musiker Simon Hopfgartner, Ulrike Tappeiner (Präsidentin Uni Bozen) und Dirigent Gerhard Sammer (r.).



Die Klarinettisten Daniel Kurz und Andrea Götsch mit EU-Kommissar a. D. Franz Fischler (r.). Fotos: InnStrumenti